



Mutter-Kind-Haus Immanuel

Caritas Wien

Was ist das Haus Immanuel?

Das Mutter-Kind-Haus Immanuel ist ein Übergangswohnhaus für 20 wohnungslose in- und ausländische Frauen mit ihren Kindern. Die Mütter können selbstbestimmt in einer eigenen kleinen Wohnung leben und erhalten dabei fachkundige Beratung-, Unterstützungs- und Begleitungsangebote, bei denen auch das Kindeswohl stets im Blickfeld ist. Unser Ziel ist, dass die Mütter nach rund 2 Jahren ausziehen und selbständig in einer eigenen Wohnung leben können.

Das Betreuungsangebot im Haus Immanuel umfasst:

- Begleitung und Unterstützung nach akuten Krisen
- Beratung und Unterstützung in finanziellen, sozialen, gesundheitlichen und rechtlichen Angelegenheiten
- Hilfe bei der Arbeitssuche und der Suche nach einem Kinderbetreuungsplatz
- Begleitung und Förderung der Kinder
- Hilfe bei Erziehungsproblemen oder Lernschwierigkeiten
- Vernetzung in der Hausgemeinschaft

Was wir gemeinsam erreichen wollen

Im Haus Immanuel wollen wir die Mütter entlasten, beraten und ermutigen, sodass sie ihr Leben wieder selbst und eigenständig organisieren können.

Tätigkeitsfeld für Sportbuddies

Sportliche Freizeitaktivitäten sind bei vielen Kindern und Jugendlichen sehr beliebt. Leider haben die Mütter oftmals keine Zeit oder Kraft, um mit einem Kindern etwas zu unternehmen (v.a. wenn sie sich um mehrere Kinder kümmern müssen). Als Sportbuddy begleitest du ein Kind für ein Semester (oder gerne länger). Ihr trefft euch 1x wöchentlich (Mo-Do geht es bei den meisten Kindern ab 16 Uhr, Fr-So sind viele zeitlich flexibler) und unternimmt gemeinsam etwas Sportliches. Hierbei freuen wir uns, wenn du dem Kind auch Aktivitäten zeigst, die es noch nicht gut kennt bzw. noch nicht ausprobieren konnte.

Ob Fußball, Basketball, Tischtennis, Tennis, Federball, Slackline und Springschnur springen, du kannst dir gerne Equipment von uns ausborgen und ab geht's in einen der umliegenden Parks! Auch Fahrradfahren (lernen), Inline Skaten oder Schwimmen (lernen) ist oft gefragt. Bei Schlechtwetter könnt ihr auch etwas indoor unternehmen, zB in den Trampolinpark, in die Kletterhalle, zu einem Fußballmatch oder auch einmal ins Kino gehen. Wir freuen uns auf dich!

Ort der Tätigkeit

Caritas Haus Immanuel

Vorgartenstraße 90

1200 Wien